
 

議会答弁事項進捗状況調書 

                                        

 

平成２３年３月 

 

議員名 村崎 浩史 

担当部 市長公室 担当課 秘書広報課 

質問年月日    平成２３年３月４日 

質問項目 市長の情報発信（ブログ）について 

【質問要旨】 

 庁内向けと庁外向けの市長の情報発信をどう考えているのか。ブログで発言すると言って 

いたが。 

【答弁要旨】                 【答弁者：企画部長】 

 庁内向けには、部長会の協議内容を職員全員に伝えており、市長訓示等も庁内ＬＡＮ 

のインフォメーションで情報提供を行っている。市民の皆様に対しては、月１回の市長 

メールマガジンを登録者に配信している。 

 また、ホームページ内の市長の部屋では、定例記者会見の内容と動画を配信しており、 

１週間分の市長行動計画についても公開している。 

 ご提案のブログでの発信については、その重要性は認識しているが、継続することが重要

だと思われるので、開始時期や内容について、更に検討していきたい。 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２３年７月２０日） 検討・対応中 実施不可 

 

 ブログについては、「大村市ＨＰ」中「大村市長の部屋」の中の「市長日記」を新設し、市長 

の活動に関する情報発信を試験的に開始している。 

 メールマガジンについても、配信は従来の月１回だが、文章を簡潔にし、関係写真を 

リンクさせ、見直しを行った。 

 


